



santésuisse

Conférence de presse du 4 avril 2013

- **Volumes et prix des prestations dans l'assurance de base**
 - Une analyse statistique des années 2004 à 2010



santésuisse

Conférence de presse du 4 avril 2013

- **Allocution de bienvenue**
 - Christoffel Brändli, président de santésuisse

■ **L'étude**

- Auteur: Reto Schleiniger (Prof. Dr.),
Haute école de Zurich pour les sciences appliquées
- Volumes et prix des prestations dans l'assurance de base
Une analyse statistique des années 2004 à 2010
- Rapport final du Centre de politique économique

■ **Situation de départ**

- Les coûts à la charge des assurés augmentent d'année en année.
- 95% des primes sont utilisées pour payer les médecins, les hôpitaux, etc.
- La part des frais administratifs a fortement baissé depuis l'entrée en vigueur de la LAMal.
- santésuisse s'engage en faveur d'une utilisation efficace et judicieuse des primes.

■ Situation de départ

- Les assureurs-maladie se battent depuis toujours contre des tarifs trop élevés et des hausses de volume afin que les primes des assurés restent supportables.
- On ignorait jusqu'à présent quelle est l'influence des tarifs et quelle est la part des volumes sur l'évolution globale par canton.

■ Questions décisives

- Quels sont les principaux facteurs responsables de l'évolution des coûts?
- Quels rôles jouent les prix et les tarifs, quelle est l'importance de la hausse des volumes?
- Des écarts frappants sont-ils constatés entre les cantons?

■ **Conclusions importantes**

- L'évolution des coûts dans l'assurance de base résulte pour l'essentiel de la hausse des volumes.
- Les prix et les tarifs négociés par les assureurs-maladie suisses en faisant jouer la concurrence ne sont pas les principaux inducteurs de coûts.
- Les mesures futures devront cibler davantage les volumes.